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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE
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duemiladiciotto    il  giomo
ala  Consiliare   della   Sede

±del mese df
Grcoscriziona]e  sita   in  via

HÉàcd:Tvffima  de,[e  vìgentì  nonà_e
}rbale  della  seduta,   al  momento  dell'adozione  del
isto di seguenti Consiglferi:

11  Presidente

I Consiglieri

TOTALE No

Santangelo Antonio

Adelfio Giovanni

Bmschetta Saverio

Gulemi Andrea

Ilardi Alfredo

Prester Antonino

Quartararo Giuseppe

Rappa Govanna

Tarantino Salvatore

Terranova Francesco

La   Colla  n.   48   si

£Czl N_Z 4

Seduta: pubblica di prosecuzione

alle  ore
è  riunito,   in

in Pale-o,
seduta  pubblica,   il   Consiglio1_  ____-_-_,     +.     `,`JIJ\+JIE'll\Jdi    legge    statutarie    e    regolamentari,    dal    Presidente    con    avviso

presente  prowedimento,   il  Consig]io  Circoscrizionale  risulta

Presenti



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZI0NE

Visto 1'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del   14/06//2018

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1  della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri

Presenti

Voti favorevoii  no    K

A stenuti               no

Voti contrari       n°

risultato è il seguente :

DELIBERA

11 verbale del   14/06/2018 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .



COMUNE DI PALERMO
AREA SER

• SEITORE S
lzI AI  CITTADINl
VIZI AI   CllTADINl  .

TERZA CIRCOSCRIZIONE

Verbale d`el 14/06/2018

L'anno 2018, il gigmo quattordici del mese di Giugno, alle ore 8,30, in Palemo,

nella sala delle adunanze Consiliari della sede circoscrizionale, sita in via Francesco

La   Colla   n.°    48/52,    si   è   riunito   il   Consiglio   Circoscrizionale   della   Terza
1

Circoscrizione, convocato a noma delle vigenti nome statutarie -e regolamentari, dal
<

Presidente, con avviso prot. n.° 817585   del 24/05/2018, per procedere alla trattazione

degli argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Antonino Santangelo.
1

Partecipa, in qualità di Segretario 1'Istr. Amm.vo, Sig.ra Antonietta,Amone.

Redige il verbale il Coll.re  Prof.1e Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,30  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano,  pertanto, presenti  i  Sigg.  Consiaieri:  Adelfio, Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester, Quartarararo, Rappa, Santangelo, Tarantino  e Terranova. Risultano presenti

10  Consig]ieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum   strutturale  per  la  validità  della  seduta,   il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri

Bruschetta,   Ilardi   e   Prester.   La'  nomina   dei   suddetti   scrutatori   è   approvata

all'unanimità dei presenti.  11 Presidente passa alla trattazione del 1 punto all'O.d.G.,

ovvero   "Com#77z.cczzz.o77z.  cJe/  PreSf7e#fe ",   dando   lettura  di   una  nota  proveniente



dall'Azienda AMAT, prot.  n.°  900488  del  13/06/2018,  con cui   si   comunica   che,

l'attuale linea 209, proprio a seguito del parere negativo di sicurezza, rilasciato dagli

Uffici Regionali, non ha avuto più concesse le  seguenti  fermate:  Via Falsomiele,  ai

civici m.° 65D -124 -122, Via Santa Maria di Gesù, n.° 35D.

Si  prosegue  con  la  lettura  di  alcune  richieste  inviate  al  Presidente  da  parte  dei
J

Consiglieri, per il successivo inoltro alle aziende competenti:

•    "Richiesta urgente  diserbo in Via Aloi, lato monte", a Fi:r"a del Coristigriiere

Tarantino;

•    "Richiesta urgente  diserbo in Via dell'Ermellino ", a Fi:r"a del Co"s;ig+]ere

Tarantino;

•    "Richiesta   urgente      diserbo   in  Via   Pietro   Doderiein,",   a  fìrr"a  del

Consigliere Tarantino;

•    "RÌchiesta  urgente    diserbo  in  Largo  Giuseppe  Reverberi",  a fìrrr[a  del

Consigliere Tarantino;

•    "Richiesta ripristino rotatoria presente tra Viadotto Carlo Perrier - Orsa

Minore  Viale  Regione  Siciliana  Sud-Est,  a  causa  dei  paletti  e  struttura

perz.7%ef7'c!/e d}.ve/fa ", a firma del Consigliere Tarantino;

•    "R;chiesta bonif ica (rimozione rìf iuti ingombranti) " , ai Trrrrra del Corrstgriiere

Tarantino;

•    "Richiesta ripristino marciapiede in Via Papa Giovami XXXIII,  adiacente

cz/ cz.vz.co 77. ° JO ", a firma del Consigliere Tarantino;



•    "Richiesta urgente servizio diserl]o in Via Lorenzo Panepinto" , a Fi:rrr[a deÀ

Consigliere Tarantino ;

•    "Sollecito richiesta reintegro piante all 'interno dello spartitraffico presente

in   Via   Papa   Giovami   XXIII,   piarificazione   imaffiamento   e   pulizia

pe77.ocJz.co ", a fima del Consigliere  Tarantino;

•    "Sollecito  richiesta rimozione  rifiuti  ingombranti  in  Via  del  Levriere'', a

fima del Consigliere Tarantino;

•    "Sollecito richiesta urgerite diserbo presso il centro sportivo comunale, sito

z.# vz.cz Mz.co Gerocz., a firma del Consigliere Tarantino;
`-`.                   .

•    "Sollecito  urgente  servizio   diserbo   in  Via   del   Segugio",   a  fìr"a  del

Consigliere Tarantino ;

•    "Sollecito  urgente  diserpo  in  Via  del  Levriere",  a fìr"a deÀ Co"Èig+]ere

Tarantino;

•    ``RÌchiesta  smaltimento  di  amianto  in prossimità  dell'edificio      scolastico

JZosoJz.7co Pz./o ", a fima del Consigliere Bruschetta;

•    "Richiesta  urgente  diserbo  in  Via  Valenza  e  Via  Agnetta",  a  fìrrrra  del

Presidente.

A11e   ore   9,17   entra   il   fiinzionario   della   RAP      Dott.   Giovanni   Acquaviva,
+

Responsabile dello spazzamento.

11  Presidente  ringrazia  1'intervenuto  per  aver  accolto  1'invito,  precisando  che  fin

dall'insediamento  della  consiliatura,   si  è  chiesto  a  gran  voce     di  conoscere  la
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programmazione   degli   interventi   perché,   molti   dei   lavori   eseguiti   dall'azienda,

vengono realizzati   a macchia di leopardo quando non lasciati  incompleti.

Chiede  ed  ottiene  la parola  il  consigliere  Gulemi,  che    specifica  che,  dopo  tante

richieste, finalmente avviene il confi.onto; sottolinea le criticità dei servizi svolti dalla

RAP,  il principale  dei  quali  è  che  manca  di  un  servizio  ordinario  di  spazzamento,

pulizia   e   ritiro   dei   rifiuti_     ingombranti.   Oggi   le   prestazioni   sono   dimezzate,

provocando  malessere  e  amarezza  nei  cittadini,  con  il  conseguente  rischio  che  il

Consiglio  Circoscrizionale  venga  screditato  dai  cittadini  residenti.   Sarebbe  stato

opportuno  che  oggi  fosse  stato  ptesente  l'organo  politico.  Evidenzia  che  il  nuovo
\,.

•,`\

piano di spazzamento è carente e il servi`Z-i`Q.`iriesistente. Occorre ritomare al vecchio

piano  di  spazzamento.  Da   Ottobre  2017,  il  Consiglio  ha, più volte',  segnalato una

discarica a cielo aperto in Via Dell'Airone che è stata incendiata.   I cittadini hamo

protestato, ma la bonifica, a distanza di tanto tempo, ancora non è  avvenuta. Occorre

interloquire   con   la  parte  politica  e   dare  risposte   ai   cittadini.   Precisa `di   avere

partecipato, egli stesso, ad una riunione indetta dal Sindaco per 1'avvio della raccolta

differenziata  in  alcune    zone    della  città,    con  cui    si  invitano  i  Presidenti  delle

Circoscrizioni a collaborare ad educare i cittadini. Da tempo si chiede di interloquire

con 1'amministrazione ad essere parte attiva nella programmazione degli interventi da

realizzare nel territorio circoscrizionale.

Interviene il Consigliere Quartararo, che  precisa di essere d'accordo con il collega,

che pone  in evidenza l'assenza dell'organo politico ma,  sicuramente,  1'Azienda   in

questo periodo non versa in   una situazione brillante:   i disservizi sono tanti, dovuti'+-

alla mancanza di personale.  Altra problematica è quella delle discariche: attualmente
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1a RAP  non  è  in  grado  di  garantire  lo  smaltimento  delle  stesse,  anche  se  bisogna

ammettere  che,  anche  quando  i  rifiuti  vengono  rimossi,  i  cittadini  fomano  nuove

discariche   abusive;   pertanto,   sarebbe   opportuna   1'installazione   di      telecamere:

l'azienda andrebbe certamente a risparmiare ma, per questo, occorre interloquire con

1a parte politica. J.                         #"" #ù/Ll
sono 700 su tutto il11 Dott. Acquaviva replica che attualmente

territorio della città; 1'installazione delle telecamere comporterebbe una spesa ingente

per l'amministrazione, in questo momento di ristrettezze economiche; 1a proposta non

appare fattibile. Continua, affermando che, uno   dei problemi di cui soffre 1'azienda,

è  la  mancànza  di  risorse  umane;  attualmente  dispone  di  circa  duecento  operatori
f`

addetti allo spazzamento, numero insufficiente per Soddisfare le esigenze di una città

come  Palerino.  I  Consiglieri  dovrebbero  fare  da  moderatori  nei  confronti  della

cittadinanza.

11 Presidente dichiara che occorre che l'azienda espleti i concorsi.

Alle ore 9,45 esce il Consigliere Adelfio. Risultano presenti 9 Consiglieri.

Interviene  il Consigliere Quartararo, specificando che, da un paio di mesi, è iniziato

lo   svuotamento dei cassonetti in orari inadeguati, creando difficoltà alla viabilità.   '

11 Dott. Acquaviva risponde che la tempistica è dettata dalla mancanza di personale.

Interviene  il  Consigliere  Ilardi,  dichiarando  che  sarebbe  opportuno  realizzare  i

temovalorizzatori.

11  Dott.   Acquaviva  replica,   specificando  che   la  realizzazione  di  essi     è   stata

ostacolata dagli ambientalisti.
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S'inserisce  nel  dibattito   la  Consigliera  Rappa,   che   chiede  perché  i   lavoratori

Re.Se.T..  effettuino   il   diserbo lasciando i cumuli d'erba posizionati a mucchietto e

che, in seguito, debba intervenire la RAP  per  rimuoverli.

11 Dòtt .Acquaviva risponde, specificando che gli interventi della Re.Se.T. sono tutti

sollecitati dalla RAP; oggi la reset Re.Se.T. ha problematiche riguardo i mezzi.

Interviene  il  Consigliere  Tarantino,  precisando  che,  in Via dell'Antilope  e  in Via

Papa Giovami XXIII, gli operatori hanno effettuato il diserbo,  lasciando cumuli di

erba accatastati  ai margini delle vie. Occorre stabilire una  regola,  per evitare che gli

operatori  dimentichino  di  raccogliere  i  cumrili  d'erba;  inoltre,  segnala  che,  molti
`\

cestini nel  quartiere Bonagia,  sono  stati p\osi`Zionat`i male  e  sarebbe  auspicabile che,
`           +     d-     \--`i

l'operatore  addetto  allo  svuotamento,  segn;iaà.Sè  all'azienda queste  criticità.  Sono  i

piccoli accorgimenti  che valorizzano il lavoro.

Chiede  ed ottiene  la parola il `Consigliere Bruschetta,  che vuole  segnalare  il  forte

degrado in cui versa la Via Oreto bassa, dove i cassonetti sono posizionati a ridosso

delle abitazioni recando  gravi disagi ai cittadini.

S'inserisce  nel  dibattito  il  Consigliere  Ilardi,  che ringrazia 1'ospite per aver preso

parte alla seduta odiema e chiede di incrementare il numero delle isole ecologiche,

poiché  i  residenti  della  zona  Guadagna  ritengono  che,  1'isola  ecologica  di  Via

dell'Airone  non  sia  facilmente  raggiungibile  ed  abbandonano  i  rifiuti  ingombranti

Ownque.

11  Dott.  Acquaviva  risponde  che  sarebbe  opportuno  creare    i  centri  di  raccolta

"CER"  ubicati   in  ogni   circoscrizione.   Afferma  anche  che,  per  la  problematica

dell'isola  ecologica  di  Via  dell'Airone,   dovrà  documentarsi,   considerato   che   la
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bonifica   più   volte richiesta ancora   non viene     realizzata;  sicuramente  occorrerà

fare una caratterizzazione degli elementi che la compongono. Per quanto riguarda lo

spazzamento, viene adottato il sistema itinerante esclusivamente nella prima e ottava

Circoscrizion, mentre, tutte le altre Circoscrizioni, sóno rimaste ad ambiti, assegnati

alla competenza de§li  operatori.  L'azienda ha cercato  di  affrontare  la problematica

della  carenza  di  personale   attingendo  unità  da  altre  aziende  partecipate  ma  il

prowedimento non ha avuto seguito.

Esauriti gli argomenti, il Presidente, alle ore 11,15, chiude la seduta.

\                 II pn

Antonino S



Ietto, approvato e sottoscritto

IL SEGRETARIO

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZIONE

11 Sottoscritto attesta che copia delffi presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo   Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

IL SEGRETARIO

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZI0NE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARI0 COMUNALE

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il j2S|.C`fj2Èg` seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Pale-o, lì

IL SEGRETARIO


